

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>移住して40年以上経過しておりますが、生活環境は全く変わらず周辺の市町村に比して劣ることばかり。このような街は全国見回しても類を見ないのでは?と考えます。          移転を考えたことは多々ありますが、諸事情にて実行できず現在に至っております。          最低でも下水の設備だけでも完備されることを祈っております。</p>
<p>市民がお互い助け合うのは大切だが「協働のまちづくり」という言葉には漠然としたイメージしか湧かない。その先に何かあるのかよくわからない。          方向性を明確にした、例えば、「落ち着いた文化の香り高い街」のような街を目指し、図書館の充実やオーケストラ、ジャズの音楽会等、もっと文化的な催しに力を入れ、その広報、周知活動にももっと力を入れるべきと思う。          『八街は落花生だけではないぞ!』というところをみんなで考えてほしい。</p>
<p>地域内での格差があると思います。市内中心部から離れた地域だと何もわからない。民生委員や農業委員がどこにいるかもわからないし、普通に住んでいる方なんか情報が入ってこないところが問題だと思います。          市として協働のまちづくりをするなら、小・中・高・幼・保とも連携したり、市議の方や民生委員、農業委員、市役所内すべてが関わってくれた方が話が早いと思います。広報やネット発信だけでなく、学校や特養などにもNPOの活動チラシを置いてはどうでしょうか。          若い世代はどこで相談したり、まちづくりに参加できるのか全くわからないと思います。</p>
<p>”正直者がバカを見る”な街。ざんねんです。議員さん、しっかりして下さい。</p>
<p>《少子高齢化への対策》子育てしやすい環境作り、支援の充実で人口増加。高齢者の交通手段と買い物支援の充実</p>
<p>「協業のまちづくり」推進結果を早く知りたい。結果、市民の関心を「協業のまちづくり」への参加意欲に繋がることを期待したい。</p>
<p>「協働」のための民間活力の導入は不可欠で、NPO等の参画も積極的に受け入れると良いと思います。また、クラウドファンディングなども検討しても良いのではと思います。</p>
<p>「協働のまちづくり」を検索すると「協働のまちづくり 千葉県八街市ホームページ」が出て来て、市の取り組みの組織と活動事業が一覧できた。確かに型は出来ているが、これが一般市民にどれだけ知見され、理解されているか疑問である。市の広報で市の目標に向かって一般市民の協働を促す呼びかけも不十分である。先づ第一に、仮に一步踏み出してみようと思っても、どこに行けばよいのか、誰と相談すればよいのか等ガイドラインが必要。市民の積極的参画を引き出すPR活動の必要性を感じている。</p>
<p>・企業誘致。(働く場所、若者が移住し働いてもらえるような)税金が入る。</p>
<p>・協働のまちづくりPiTで何をやっているのか良く理解できていない。・若者の意見をもっと取り入れるべきだと思うが、そもそも意見が出ないのではないかと感じている。がんばって下さい!</p>
<p>・教育の充実 ・近隣市町、県とのつながり・難問だが少子化対策 ・高齢者の健康維持、ケア、つながり</p>
<p>・工業地帯の誘致 ・産業の発展          ・八街市にシンボル(山武市の元気館などのような)をつくる          ・駅前の都市化の推進・高速道路インターを要望</p>
<p>老後の支援</p>
<p>話し合いの場を多くもちたい。</p>
<p>・高齢者、子育て世帯に対する道路と街灯の整備と設置 ・交通安全(安全運転への認識を向上への啓蒙)</p>

<p>・今回アンケートに記入することであらためて考えることができました。また知らないことがたくさんあることにも気づくことができました。『市政だより』などにはできるだけ目を通してはいるのですが、自分に関係のないところは読みとばしてしまうこともあります。知ることから始めなければ問題点も浮かんでこないと思います。年に数回でよいのでそれぞれの分野で活動されている様子などを紹介していただけたら、興味を持つ方も増えるのではないのでしょうか(できれば写真などもあって明るい感じのするものだと見てみようと思うのでは)・何かその活動をする楽しいことがある 気持ちが明るくなるような そのような場所や機会に予算をすこしてもまわしていただけたらいいかなど。そこに集まった人たちの輪が広がっていけば街全体も明るく元気になっていくような気がしています。考える機会をいただきありがとうございました。</p>
<p>・子育てしやすい町にして欲しい。・公園が少ない(遊具のある公園が欲しい)室内で遊べる場所もあるといい。・小児科が少ないからいつも混んでいて、小さい子供を連れて行くのが大変。・歩道が狭くベビーカーを押して歩けない。</p>
<p>・市の「協働のまちづくり」があるとは知らなかった。・町内会会合でも話題となるような話が出ていなかった。・区等の会合に市担当者が出席して区民に内容の話等をしてはいかがですか。</p>
<p>・市民協働推進課という部署があるのを初めて知りました。・八街市は現状維持が当たり前で新発想、改革発想がなく近隣の市と比べると、一番最低レベルだと思います。・新発想改革で近隣の市に追いついて欲しいですね。よろしくお願いします。</p>
<p>・地域の中に小さくても良いので、誰でも気軽に行けるサロンを増やして欲しい。・タクシーの割引券がなくなったのは不便、予約車と両方あると良いと思う。</p>
<p>・農家さんなど、土地を持っている方に土地を少し(1m~2mくらい)譲っていただき(なんらかの契約など)大通りに面している所、車通りが多い道に面している所を歩道確保や車道拡張など。事故が起きた所の強化も大切ですが、事故は毎回同じ所で起こるわけではないので、起こりそうな所の強化をしてほしいのです。起こってから強化では遅いのです。・ゴミ処理場の熱を活かして、温水プール・温浴施設など←これどっちかあるだけで少し安定、八街の人もお金も潤うはず。・みんなが集い、スポーツする場所「スポーツプラザ」遠すぎて集えない←学生の大会・部活での使用時、人がいっぱい集まる時には送迎バスなど※市外の学生さん、駅から歩きやタクシーを使ってる人もいます。不便すぎる。・駅前のピーナッツ像、公演の子どもが乗ったら怒られる馬の像←正直本当にいらぬです。ある意味がわからないで税金もって違うところに使ってください。・駐車場、薬局が多すぎます。←駐車場をつくるならもっと人が集まる施設つくってほしいです。土地の活かし方が下手すぎます。薬局は街中(←もういらぬです。困ってない。)には十分あると思います。街外れ、郊外に住む高齢者のために作ってあげてほしい。欲を言えば、東金や茂原みたいな感じ。・駅前のアーケードを協働して活かしてほしいです。電車待ちの学生さんが立ち寄れるような、ゆっくりできるようなお店(休憩場所でも可)、青森の「のんべえ横町」みたいにずらっと居酒屋or飲食店 とにかく人を集めたい!!八街の経済回したい!! ※「街中に廃墟がある街、八街」として、廃墟マニアのYouTubeにたくさん上がってしまっています。また、関ジャニの映画では、滅びそうな8が付く街として選ばれて撮影されています。悔しすぎます。私が書いていることは、趣旨と違うかもしれないのですが、高校の時、八街から初めて出た時から10年以上ずっとこうゆう機会がないかなと思っていました。とにかく思っていたことを言える機会をくれてありがとうございます。八街が大好きなんです。だからどうか活性化させてほしいです。八街市全体的に足りてないのは「損して得とれ」の精神です。私もできることから頑張ります。協力します。市長もそろそろ変わってほしいです。市長が変わらないと八街も変わりません。新しく住宅をたくさん建てて人をたくさん入れたいのは賛同できますが、遊ぶところも、スポーツできるところも、食べる場所も、駅から離れていて不便なため、せっかく入ってきた人もすぐ出ていってしまいます。また空き家がたくさん、廃墟がたくさん、街にしないために、どうかよろしくお願いします。壊すのもきつと納金ですよ?本当に頼みます!!!!活性化させてください</p>
<p>・八街市職員のやる気 ・このようなアンケートや聞き取り調査を積極的にすること</p>
<p>1. リーダー及び専門家がいらないと思うので、リーダー的な人を育てること。2. 行政に関わることで、各地域の町内会に入会する方がいない、退会する方が多い、この辺を解決しないと。</p>
<p>1. 各種事業者間(農家組合、商店会、企業者等)の連携 2. 若い世代の就職先が市内にあり、地元に住めるようにすること 3. 世代交代がスムーズにできるように幅広い年齢層のメンバーで構成する 4. 各年代別に事案を持ち寄り活動を進める</p>

<p>18歳以上の方のアンケートということですが、年代によっては質問の内容がそぐわない部分が見受けられます。まず、この内容を見直してはどうですか。八街で3人の子どもを産み、皆すでに社会人になっていますが、当初は産婦人科もありましたが現在はありません。若い人達は困るのではないですか。今回の質問では、医療のことには全く触れていませんよね。地域のことを考えるのであれば、教育や医療の問題は深く関係していると思います。課題を捉え、解決してください。道路、防犯、交通の便の悪さ、この先、高齢になっていく私共は車が運転できなくなればどうなるのだろうと、余裕があれば、もう八街ではなく便利な街に住み替えたいと夢ごとのように考えています。スーパーへ行くのも車でないと遠いので将来不安です。</p>
<p>いろんな事に交流したいのですが福祉に相談に行った事もありませんが千葉市と違いしんけんに相談にのってもらえず1人でさがしなさいといわんばかりの対応だった。千葉にいる時分千葉市に住んでいる人に話を聞くと色々なサークルにさんかしいいきと(80才)生活している事がとてもうらやましく八街ももっと手をさしのべてほしい。近所のつきあいもなく八街での生活は不安しかありません。</p>
<p>あまり知らないで第1庁舎に行ってみたいと思います。</p>
<p>アンケートには答えましたが、市や自分の地域がどんな活動しているとか活動に参加も全くしてこなかったの、全くわからないし、興味もなかったの、参考にならないと思います。答えの選択肢に「わからない」がなかったの、ほぼ真ん中の「どちらともいえない」しか選びようがありませんでしたので。</p>
<p>アンケートに解答させて頂き「PiT」の存在、設置を知りました。知らない方もたくさんいると思うので、取組の周知PRを進めていただけたらと思います。</p>
<p>アンケートのパフォーマンスで終わることなし、考える必要がある。何事にも先立つものはお金である。相談に行っても市はそんなお金がないと言う。そんなことでまちづくりができるのですか？</p>
<p>アンケートの意図はわかりませんが、もっとアンケート自体をわかりやすくして欲しかったです。そもそも八街市自体にお住いの住民の民度が非常に低いように感じています。やはり正確な情報を早く出す努力をした方が良いのでは。中には間違った情報をあたかも事実のように言っている人もいるので、そういう人が少しでも少なくなるようにするだけでなく、もっと八街に愛着を持ってもらえるように努力すべきだと考えます。</p>
<p>アンケートの趣旨とは異なりますが、考えてみて頂きたいことがあります。自分は夫と二人暮らしです。子供もなくいつか一人になり死を迎えたとき、その始末をお願いできる人がいません。そのことを一番不安に感じています。たとえば希望する高齢者に対し、・毎日自動発信メール等で安否確認かできるようにする。・事前に火葬費用諸経費を納める。このような一連の行程をシステム化する。その後、市が委託した葬儀業者と契約を結ぶ。実現できれば何週間も放置されずに済むし、市政が介入することでとても安心できると思います。</p>
<p>もっと地域住民に取り組んでる内容や活動を知らせるべき</p>
<p>もっと活動自体を知ってもらったりアピールしてみるのはどうでしょうか</p>
<p>安全、安心なまちづくり 子供や高齢者が安全に歩行できる 歩道の拡張、セットバック 交通マナーの再確認 街の環境整備が必須(住みたい街)</p>
<p>以前に比べてSNSなどでも八街市の取組みや生活に必要な情報を得られるようになったのはよいと思います。でも、納税などの知らない困るような情報以外は、市がどんな取組みをしているのかなど、知らないことが多いです。市民が情報を知ろうとしないと分からないことも多いので、もっと積極的に発信して良いと思います。</p>
<p>アンケートの内容が高齢者には大変難しかったので、もっとかみくだいたものにしていただけると答えやすいと思いました。</p>

アンケートの内容とは、一致しませんが、公園の管理について一言申し上げます。  
市民の憩いの場所が、犯罪がおきたり、夜中の騒音発生やイベント中、後のゴミが散乱しているような場所になっています。その中の夜中の騒音、ゴミの散乱については、若い人たちが多数となっています。近隣住民や清掃の方が掃除をしても、イタチごっことなっています。  
小さい頃から自分たちが大切にしてきた場所であるという感覚を持ってもらう為に、小学校や中学校、市民の方に募集して、公園の一画で、花を育ててもらふ事により、大切にす気持ちを持って頂くのは、いかがでしょうか？自分たちの名前がついた花壇やプランターがあるというのも喜んで頂けるかもしれません。  
壊れたベンチやゴミが散乱の公園では、犯罪が起こりやすいのも現実だと思います。  
ユニークなゴミ箱を設置したり、自分たちの街を綺麗にする気持ちを持って頂くように話題性から刺激するの  
も子供たちには、良いかもしれません。  
イベントをして人を呼び、八街市を知って頂くのは、市として、大変有意義な事だと思いますが、イベントがない時でも足を運びたくなる、住みたくなる街は、綺麗な街である事も大切な事だと思います。  
これからもまちづくりのために、よろしくお願いします。

アンケートの本人が障がいをもっているため、母親が代わって書いています。特別支援学校を卒業して6年が過ぎましたが、今は八街市内にある施設に通所しています。一人暮らしの高齢者や障がいをもっている人、身内がいらない人の死後の手続きをどのようにしていけばよいのか考えることが多くなりました。うちも子ども二人が知的障がい親無き後のこと全てどうしたらよいか考えなくてはなりません。グループホームに入った後、自宅を相続することはないと思うので、空き家になるため、遺贈を考えています。テレビで特集があり見ていたが、神奈川県横須賀市で市内に身内がいらない人が死後の登録、契約をしておけば火葬までしてもらおうことができるサポートがあるそうです。墓を持っていても誰も身内がいらないと無縁仏になり、墓に入れないことになってしまいます。是日、八街市でも取り入れていただきたいです。

インフラ整備及び歩道をしっかり整備し、安心して歩け、自動車等を乗れる様に 道路の側溝に畑の土及び雑草が生え側溝の役目を果たしていない バスの便なども増し、電車との連携を…… バスやタクシーなどの終了が早い事 緊急時、バス、タクシーがなく一番の不安です

このアンケートには関係ありませんが、春先の砂がまうのをなんとかしてほしい。  
歩道が狭くとても危険なのでどうにかしてほしい。(榎戸地区)

この活動を知らなかったのもっと協働のことを知らせてほしい。この年になって病気があるので参加できないのですが、もっと早く知っておけば何かしら参加したかったです。

ごみゼロ運動、祭り等への参加率の向上

コミュニケーション 人と人とのふれあいの場をつくる。

コミュニケーションをとることが大事だと思います。人と人や地域と地域など。

スポーツプラザのような大きな公園などをつくったら人が集まるのでは。

せっかく素敵な活動をしているのに知らない人が多いのではないかと思いますので、知ってもらうことが大切なのではないかと思います。どうしても「面倒」「難しそう」と思うので、気軽に参加できそうなキッカケがあったらいいのかなと思います。

そもそも「まちづくり」をするためには、交通の便が悪すぎる。JRの本数が少ない。JRに言っても駄目だろうから、八街市で八街・佐倉間のバスを朝夕には多く、昼間もそれなりに多くすれば、八街に移住してくる勤め人も増えるに違いない。市報を見ても市の人口は減るばかり。子供が死亡する交通事故があっても道路拡張はできない政治。予算の問題ではなく、市民の意識の問題で、道路より農地の方が大事だからだ。これでは八街の人口増加の望めないし、交通の便も悪くなれば「まちづくり」をできるわけがない。道路はともかく、八街・佐倉間のバス増発だけでも実行できれば、少しは人口の増加も期待できるかも知れない。それに気づく議員がいるかどうかだろう。

まずは機会をつくること、そして活動していることをより多くの人に知ってもらうことが大切だと思います。

タクシー券などまた、発行していただくと助かります。

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>どこでいろんな活動(ボランティア等)をしているのか全く分かりません。一部の地域では子供会とかあるみたいですが、自分の住んでいる地域は全くなく、子供会とか参加したくてもできない。まちづくりの情報も持っている人は知っているけど、知らない人は全く情報がないので、もっと情報を広げていろんな人が参加でき、まちづくりをしていける場にしてほしいです。(ボランティアも何があるのかわかりやすくしてほしい。)</p>
<p>どのようなサービス(介護や保育など)が受けられる対象者なのか、サービスがあるのかわからない。ホームページなど調べられる世代でも、八街のサイトはわかりにくい。わからないから孤立する方も多いので改善されると助かります。車を辞めたくても、スーパーが遠すぎて移動スーパーや宅配サービス使えない方はたくさんいます。手続きサポートなどがあると良いのでは。</p>
<p>どのような形でも良いが活動の宣伝を大々的にしなければまちづくりは進まないと思います。</p>
<p>なぜ八街市にはバスが走っていないのか?高齢者など移動手段がない人は買い物、通院、予防接種など行きたくとも行けない。なんとかしてほしい。</p>
<p>なにごとにも、みんなが参加するようにすること</p>
<p>バス路線の減少(千葉迄のバス廃止で不便になった) 乗合タクシーは利用しづらい 以前の無料券の方が便利 一回500円支払っても自由に乗れるタクシーが良い!!</p>
<p>ホームページでは活動内容がわかりにくいです。今回のように広報に載せるなどして多くの市民に知ってもらうようにしてはどうでしょうか。</p>
<p>まず、一言言いたいのは84の母は令和5.9月に亡くなりました。そして無作為に選ぶのなら生存している者、そして、このアンケートの趣旨である、まちづくりを担う年齢を第一に行ってください。18歳からならばOKと思ってる考えはまちがってます。まちづくりの前にどんな人が住んでいて、どんな苦情が多い、それだけで、それを解決するだけで変わると思うけど。あと、子ども(中学生)を持つ親たちはヒマだから率先して子ども(小学生)の見守り活動をしてもらったほうがいい。自分の子どもを見守ってもらったんだから、そのぐらい当然。逆にその恩をどこで返すんだ?って感じ。雨の日も暑い日も高齢の方がそれをやってる。おかしいやろ。</p>
<p>まずは市民全員にどういう事をやるのか周知徹底。それをやる事で何が変わるのか周知徹底。それをやる事で自分の生活が日々の暮らしがどれほど楽しくなるのか、あるいは楽になるのか周知徹底。それこそ八街市民全員が考えを巡らせるほどに周知徹底。その上で簡単に意見を伝えることができる地域の代表を設置し、誰が代表なのか周知徹底。何も知らなければ何もしない。</p>
<p>まずは存在を知ってもらうこと</p>
<p>まず情報を集め、人を集めて何かをやりましょう。畑をやらなくなる人達が多く、私の家の前の畑も草がぼうぼうです。皆で協働農家をはじめ、畑や空き地をなくそう。例えば協働し、フルーツを作ったり。クルミやナッツをつくって栽培し、勉強会や料理教室を開く、試食会を設けて人を集める。・ボランティアでは、子供たちに募金活動をしてもらい、学校で取り組んでいけるようにしましょう。(いじめをなくす活動をし、フリースクールをつくってもらう。)</p>
<p>もっとたくさんの方にアンケートを実施して集計をとり、どの程度までの活動が必要なのか把握した方がいい気がします。 子育て世帯で学校の活動だけでも時間が足りないので地域活動もとなると時間確保が非常に厳しく逆に負担に感じてしまいます。 これ以上でも以下でもないだろうと思っているので、今後の活動に期待してみます。</p>
<p>もっと道路を整備して欲しい。</p>
<p>ラーメンフェスとかをもっとやってほしい。</p>
<p>安心安全安楽が望める市作り!!</p>
<p>一人でも多くの方が参加しやすいように声かけが必要だと思います。</p>
<p>運動公園が欲しい(ウォーキングする)</p>

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>駅の周りはかなりさかえてきているが、自分の地域はだんだん人が減って空き家が増えて住んでいない家の管理を誰がみていくのだろう。防風林も大木の撤去誰が行うのだろうか、道路沿いはなんとかなるが、道のない防風林は誰がやって今後どうするのだろうか。</p>
<p>回覧板に回したり、若者をターゲットにSNSへの拡散を行う。</p>
<p>皆で協力して町を盛り上げていきたい。</p>
<p>街の人達が安心して自由に気楽に集える場所づくりや、環境の整備も必要だと思うが、人とのコミュニケーションを上手に取り合えることが大切だと思う。</p>
<p>街灯が少ないため増やして欲しい 八街市が取り組んでいる取組のことをあまり知らなかったため、もっと様々な人に伝わるようにアピールして欲しい。(小学校、中学校などで八街市のことを調べる授業を増やす。ホームページを見やすくするなど)</p>
<p>各自が自治会等のルールを守ることだと思います。</p>
<p>各種ボランティア、イベント開催等、発信力、リーダーシップ、世代交代が大切 子供達の見守り隊など高齢者様の地域活動の推進。それに感謝出来る親世代。それを見て育つ子供を育てる。 空き巣、窃盗、覗き等、今の八街は防犯に対する認識が甘すぎる。各機関の密な連携が非常に大切だと思います。</p>
<p>活気のある街にするには、利便性の向上が大切だと思います。電車の本数を増やすのが難しいのであれば、佐倉駅から榎戸、八街へ来るバスがあれば電車の利用者も増えると思います。そして、ビックリしたのは駅からのバスがないに等しい・・・車がない高齢者には、スーパーに行く手段がなく不便だと聞きました。そして、街を魅力的なものにするのはきちんと整備された町並みだと思います。草が管理されずに伸び放題の土地が多く残念に思います。八街にはピーナッツという誰もが知る名産品があるので、八街に来たらここに行けば八街の色々なピーナッツの加工品が買えるという場所があったらいいなと思います。八街のピーちゃん ナツちゃんは個人的にかわいいと思うので、もっと宣伝をしたら経済効果が上がるのではないかと思ったりします。八街の市民に対するサービスには満足して感謝しています。</p>
<p>活動を行っていることをもっとアピールすること。皆に知っていただくことが大切である。子どもたち(小中学校での)活動を通して家庭へ情報を伝えることも広報効果大と思える。</p>
<p>活動状況をもっと発信していただきたい。</p>
<p>環境インフラの整備</p>
<p>環境美化について 八街の藤の台団地から51号におかう農道が何百mかにわたってゴミのポイ捨てが悪化しています。カメラをつけるとか、ポイ捨て禁止できるように考えていただきたいです。周辺の住民の方と話し合いなどとしても、良いのかなと思います。</p>
<p>関心を持った人が何時でも行ける場所が必要だと思います。</p>
<p>協働のまちづくりとは関係ないですが、自宅の斜め前の家の息子のバイクの騒音や、同じく斜め前の家の車の停め方が迷惑しているのでなんとかしてほしい。(何度こっちから注意しても全然聞いてくれません)</p>
<p>協働のまちづくりを推進と言われる協働の意味がわかりません。市役所に行っても冷たい態度だし、市役所職員どんだけ偉いのかといわんばかり。あとゴミ出しの場所、ボランティアで掃除していてもご苦労様もいわず、ゴミを捨てていく人、八街もう終わっている。協力心がなくなっている。昔の人とは変化してきているので、今の時代に合った、一部の人が楽しいじゃなく、市民みんなが楽しいの気持ちを大切にしたい。八街市じゃなく、八街はまだ八街町だと気づいてください。</p>
<p>協働のまちって何?周知がたりていないのではないですか?今までもアンケートを書いたことはあるけど、余り反映されてないのでは・・・と思ってしまう。</p>
<p>強いリーダーシップをとれる方。</p>
<p>区、自治会、町内会等の組織の見直し</p>

区と自治会があり区に要請要望しても殆んど実績がない。自治会での負担(区費が高い)が大きい。金がかかること←維持するのに大変。区に加入する必要がない。
空き家対策
個人単位でも気軽に参加できる環境
公園が欲しいです。子供が遊べる場所がなく、学校から帰っても友達と遊んだりできていない。2才の子供も遊ぶ場所がなく、他市の公園に行っています。ひまわりの家やその前の公園にはたまに行きますが車で20分近くかかるので遠いです。家の前の道路で遊ばせても近所の人が『子供を遊ばせるな!』と注意して、自転車や三輪車にも乗せられません。子育てに理解が少ない人が多く、住みにくいです。
公共の交通がもっと発展したらよりよい住みやすい街になります。電車とバスの時刻が連携されていないのは不便。タクシー券が使いづらい。(以前の方がよい)
公共の場所が散々しているため、活動するのも困難。コミュニティセンターの利用を考えてほしい。指導者や担い手が不足なのに何を狙っているんですか。高齢者の行き場所は商業施設の中をうろついているだけです。
広報やインターネットを利用した情報発信
広報不足と感じている。
高齢なのでなかなか意欲がでてきません。
高齢者でも元気なうちは少しでも身体を動かし、近くで手伝いできることがあれば手伝いたいので、そういうチャンスがあれば(情報が多くあれば)地域住民の方とのつながりをもちたい。行政に頼りたいのは情報とマッチング。
高齢者にわかりやすい取組み(インターネットを持たない)
高齢者や障がい者、子育て中の保護者が安全に安心して移動できる道路の整備をすること。特に大きい病院前の道路が狭くて危険です。
国は子供支援をあげていますが 老人に目を向けてほしい 普段の買い物や病院の交通手段など 空き畑の砂ぼこり対策
今のところまったくわからない
今の八街病院を市が買い取って市民病院にしたら市民も安心して八街も少しは…。市民でも市内の病院に行っている人は少ないと思います。
今現在、仕事を持っており、地域活動等、まだ考える機会がありませんでした。アンケートも役に立てず、申し訳ありません。数年後、高齢者の仲間入りをしたときに、独立せず地域の皆さんと活動出来るといいと思っています。
今市民は何を必要としているかをもっと市民に聞いてください。市議会議員の活動がわかりません。市民の声をあげるのが役目なのではないでしょうか。子育て世帯にもっと目を向けてください。
困った時気軽に相談できる場所があること。今回のこのアンケートでそういう場所があることを知りました。
困難なことに逃げず、怯えず、避けずにじっくりと考えながら積極的に立ち向かって取り組んでいくべきだ。外国と姉妹都市の締結を積極的に行うべきだ。
桜の木を切ってください。花咲くころ町で花見を進めていますがとてもあぶないです。老木なので枝が折れて落ちたりして車がまん中を通るのであぶないです。
最近インターネットでの周知や申込みなど、何でもスマホ、PCが主流になっていますが、できない若者もいますし、内容理解に難しい境界知能と言われる方もいます。痴呆かなと思われる方へのきめ細やかな支援がないと生活に困難な方も多くなっています。対面でのふれあいの中で…と思うところもあります。
災害や事故に遭ったときに、人と人が助け合えるようなことが大切だと思います。
在野の専門家の積極的採用、取組の認知度向上

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>子どもたちが安心して暮らせるまちづくり。公園や遊具などが無いので作ってほしい。歩道が少なすぎるので作ってほしい。応援住宅で一部のところでは、新築の一軒家が月5万円で借りることができ、2年間定住すると家と土地が無償譲渡されるところがあるのでやってみるのはどうか。</p>
<p>子どもの障がい(軽い障がいも含め)が今、とても多く見られ、親御さんも自分の子どもの障がいを受け入れられなかったり、不安に感じたりしている。少子化対策でお金を配るだけではなく、子どもの障がいについて相談できる専門の相談員を民間でもよいので入れるべき。市役所職員にはそのような専門家がないので、これからの子育て支援には絶対に必要です。</p>
<p>子どもへの待遇を強化する</p>
<p>子ども達にとって不十分。老人に対しては手厚い状態で子どもにはよくない。お金が足りない。遊び場所がない。子どもは、親がお金が足りないから諦めるしかないの、子どもに対してもっと出してほしい。Wi-Fiも以前のようにSIMカード入りにしてほしい。SIMカードさえ用意できない人もいます。</p>
<p>子育て支援も防犯もまちづくりも全てが不十分に感じる。本当になにも無いまち。生まれた時から住んでいるが、できることなら早く引っ越したい。そしてもう戻ることはないと思う。</p>
<p>市が協働のまちづくりに取り組んでいるのか否か、よくわからない。どのように取り組んでいるのか、もっとPRが必要だと思う。もし回覧板にその情報が載っているのなら私の見過ごしなのかもしれない。</p>
<p>市が抱える問題を共有し、他人事としないこと。まずは意識付け。</p>
<p>市の協働のまちづくりは、各人が地域活動に参加し、長い交流から活性化を築きあげることが大切です。それには各地域のリーダーの役割も大切です。</p>
<p>市は市民の意見に耳を傾けること。市の職員は通勤途中の道のりにおいて、盗難自転車の放置があるとか、毎日通る道のりにおいて、危険箇所がないかなど、定期的に全職員にアンケートをとるとか、担当職員でなくとも「参加する意識」を持つこと。</p>
<p>市自体が目標をもつことだと思います。例えば、八街に「道の駅」をつくりたいです。もちろん先立つお金が必要だと思うのですが何とかしないと八街は佐倉市等の通過市になってしまいます。</p>
<p>市政に関する情報がくまなく市民に行き届いていること。 問題意識の共有がなければ、目的、展望、計画、実行につながらない。 まずは、市政がビジョンを示すべきだと思います。</p>
<p>市内の道路の混雑を解消してもらいたい。混雑する交差点に右折車線を作ってください。</p>
<p>市発行の情報が不足しているの、何が大切かすら不明である。</p>
<p>市民が参加する機会を作ること、その結果をPRしていくことが重要だと思います。</p>
<p>市民の意見をよく聞いて、それをまちづくりに反映させることだとおもいます。</p>
<p>市民の幸福な生活のために、様々な取り組みを行ってくださっていることに感謝いたします。現在、積極的に活動に取り組んだり参加したりという状況にないので、質問にあまり答えることができず、申し訳ありません。</p>
<p>市民の周知が必要ではないかと考えます。</p>
<p>市民の税金を安くして、家計にゆとりを持たせる事</p>
<p>市民の多くの人に協働のまちづくりを知ってもらうことが大事。新聞などを作って、活動を知ってもらうのは?かわいいマスコット、協働のまちづくりマスコット、キャラクターを作り、広く八街の人に知ってもらえるようにしてみるのはどうでしょうか。</p>
<p>市民一人一人が、できることをできる範囲で協力すること</p>
<p>市役所に行かない人でも、八街市で進めている事を知れる機会が必要だと思う</p>

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>時間や余暇があっても車のない人、高齢者は移動の術がない 道路状況も悪いため自転車移動も危険が多い 市内巡回バスの本数も少なく利便性が悪い 協働には送迎などが必要</p>
<p>自治会に参加しやすい状況を作る。樹木の伐採等に若い住民の力を借りる。</p>
<p>自分のような人にも活動を積極的に伝えて行く必要がある。祭りやラーメンフェスなどの場で工夫して伝えるとよい。</p>
<p>若い人の意見 八街が世界に誇れる何か</p>
<p>若い人達に「頑張ってください」としか云えません。</p>
<p>若い世代が定着できるような企業を誘致できないものでしょうか？</p>
<p>若い世代に興味を持ってもらい中心になってもらえればシニア、高齢者も参加しやすくなるのではないかと思います。</p>
<p>若者(本市住民で大学に通学者等)と高齢者との共同事業の推進 若い人と高齢者との接点が必要</p>
<p>若者が流出しない様に仕事場を作る</p>
<p>若者の意見を聴くこと。高齢者の事ばかりでは、皆出ていきますよ。</p>
<p>取組みが知られていないのは、取組みの実感が湧かないほどに浸透していないからではないか。八街は主に明治の先人たちの苦勞があって開墾された農地が特色なので、農官が連携して魅力を高めてはどうか。例えば、市の花ひまわりで大迷路を作ったり、ピーナッツの更なるブランディング(SPY×FAMILYのアーニャの好物はピーナッツですのでコラボ商品とか)など</p>
<p>周り人と人との繋がり非常に大切。</p>
<p>住宅はどんどん増えているのに、何故人口は減るのでしょうか。また新しい人達と関わりを持って町内会をといわれても負担が大きすぎます。高齢化で存続不可能と思われまます。もっと違う方法はないのでしょうか。新しい人達にどんどん関わってもらおうシステムの開発を、是非、ご検討ください。まちづくりの前に町内会づくりができるの良いですね。</p>
<p>住民と市役所の連携(コミュニケーション)</p>
<p>住民にアンケートをとって、1人1人の考えを聞き数の多かったものから順に実せんしていくべき</p>
<p>住民の意識が全て悪い。結局、町会長が1人よがりて空回りしてしまう。</p>
<p>住民の情報共有、参加が原則なのだと思いますが、自治会やコミュニティ活動する人が減っていることを考えると、難しいと思います。もっとたくさんの人にアイデアを募っては。</p>
<p>落花せんべいや落花生最中を試食できる移動販売をしてほしい。(八街市の中でも発展している八街駅でも、地元食材である落花生、落花生商品の試食サービス 地域以外でも!) 販売出店を設置して欲しい。動機八街駅には、以外と別地域から来てくれる人や外人もいるのに、地元の物を紹介・食べる機会を与えないのは勿体ないと思うし、自分も落花生せんべいなどを食べたいのに、販売店まで家から遠くて困っているからです。地元民ですら嫌いな人が多い落花生でも、落花せんべいや落花最中なら食べれると思います。だから上記のとおり、こちらの方の地域まで来てくれる落花生商品の移動販売、八街駅での出店販売、それらでの試食サービスをして欲しいと思います。</p>
<p>住民の方々にはある程度の強制力で参加してもらう仕組みが必要ではないでしょうか。まず、一步をなかなか踏み出す機会がないことが広がらない要因だと思います。</p>

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

<p>小学校、中学校の体操服、制服、ジャージ。帽子、ランドセル、かばん、これを集めて必要な人に譲るシステムを作って欲しい。入学で金がかかる。低所得の人は大変。またそのシステムができれば、まちコマやポスターで周知して欲しい。ゴミの減量にもなる。このリサイクルが当たり前になるような空気を作って欲しい。所得格差をなくすことにもなる(絶対にやって欲しい!!) きっとみんな望んでいる。小中学校の保健室にある女の子の生理用品をただで置いてあげて欲しい。1人1個でもいい。やってあげて欲しい。八街の山田台の国道126号は交通量が多い。上手く使えばすぐに発展する場所だと思う。他の市町村から来る車が多いので八街に金を落としてくれると思う。もっと発展させてくれー。問26学校で親同士のつながりが持てない人が沢山いる。制服やジャージをもらうことに影響がある。低所得世帯ほど顕著だと思う。問29休耕地は市に寄附などして次の人に渡す役割を果たして欲しい。山林は個人じゃ管理できない。重機やチェーンソーなど必要。問30相続など印鑑集めが大変。問32見ることが出来る人出来ない人の差が出る(若い人、老人)</p>
<p>障害者や高齢者に対する福祉が足りないので、そういう人たちの交通や医療を考えてほしい。</p>
<p>上下水道の遅れ、交通の便の悪さ、安心して老いることもできないよ。免許を取り上げて、どうして病院に行けるの。バスはない。</p>
<p>情報が少ないと思います。地域で同じ年代の人と集まる場所や機会が少ないと思います。</p>
<p>情報の共有</p>
<p>情報の発信、こどもから大人までみんなで取り組めるようにする。一人ひとりの思いやりの心</p>
<p>情報格差がかなりあると思います。現に私は全くと言っていいほど知りません。興味を持ってもらうような活動が必要だと思います。</p>
<p>情報交換</p>
<p>情報提供</p>
<p>情報発信 活性化 何がしたいのかがわからない。</p>
<p>新しく引っ越してくる人間が変な人ばかりなので、もうどうにもならないけど厳しくした方がよいのでは?学校の子供達への教育よりも親や大人の教育をしないと、市というよりは日本がもうダメだと考えます。本当に非協力的な人ばかりなので、自分もやりたくなくなります。頑張っている人がバカを見るような社会にうんざりです。</p>
<p>申し訳ありません。考えたことがないので分からない。</p>
<p>人が集まる場をもっとつくる。ジムや薬局が多すぎるので、本屋さん等魅力的なお店を作って自然と人が集まるようにする。</p>
<p>人と資金</p>
<p>人と人のつながりを作るような活動をする。</p>
<p>人口が増えればいいと思います。そのためには、住みたい、と思えるまちづくりが大切だと思います。</p>
<p>人口減少と高齢化はこの先どんどん進む一方だと思います。大きい夢ばかり追うのでは無く、市民一人一人に向き合うミニマムな行政を行って欲しいです。自治会に丸投げのような体制ではなく、住民一人一人に行き届く市民サービスにしてください。区などなくなればいいと考えています。</p>
<p>人口減少を食い止めるためには、八街が住みよい街であることをもっとアピールするべき。医療にもっと力をいれるべき。都市からの移住しやすい環境づくり。</p>
<p>水道整備</p>
<p>世代を超えた地域の交流</p>
<p>まずは歩道の確保</p>
<p>まずは目で見える具体的な活動、成果の情報配信、認知度の向上を目指し、市民参加型の活動として基盤を構築することが肝要と考えます。ゴミの落ちてない、きれいで安全安心な街を内外に配信してください。協力は惜しみません。</p>
<p>相談と周知</p>

相談窓口の充実、相談内容の分析 (現在の市窓口はとても親切で、スピード感あふれて実施してくれています。ありがとうございます。)
他県から越してきた人が多いがまず感じているのは、この街の人は挨拶ができない。しゃべることが面倒なのか、頭を下げて知らぬ顔をされる。失礼な話だがその点、市長さんを始め、市の職員の方々は素晴らしいと思っている。昔は読めない名で有名だった「八街市」、私は1回でも多く、新聞紙上でも良い八街市という名を知ってもらえるように頑張ろうと思っている一人です。
他地域の良い政策をどんどん取り入れる。SNSなどで八街市の良さを発信する。高齢者の対策より、子育て支援に力を入れる。
多少、強制してでも協力者を増やし、とにかく多くの人に目を向けてもらう。
大人のモラルが低下しているので、子供たちをもっと教育して欲しい。
第1に道路の拡幅、下水完備。 市の未来図作成が必要。
知らない情報が多く周知することが大切だと思う
地域活動から宗教関係者を除く、又は、宗教への勧誘や選挙活動をしないのであれば協力できるかもしれない。
定年退職者の健康な老人に放課後の小学校に来てもらい、安全面等の研修を受けてから教室で学童をやる、学童の見守りをしてくれた老人にポイントを付与し、買い物やサービス等に使用できるようにする
道の整備をすべき。歩道も20年以上住んでいてまったくない。魅力がない。パチンコ屋さんばかり。印西ニュータウンのような魅力ある街になってほしいです。若い世代も高齢者も安心して暮らせる快適な八街になってほしい。近くにアウトレットがあるのにもったいない。八街にも大きな商業施設を(イケアとか)
道路がせまいのに木、枝、土、どろが道路にでている所が多いですね 雑草も 朝早くビニールを燃やしている とってもクサイです もっと公園がほしいですね
道路と並行した歩道を整備すること。できるだけ道路を拡張すること。
道路と歩道を作ってほしい!東金方面の買い物などの施設を作ってほしい。
道路に大きく伸びた樹木の枝の伐採を市や地元の方々と協力して、明るく安全な道路を保持して欲しい。
道路の整備と人口増加、企業の誘致
道路の整備や公園(大きめ)の整備、ウォーキング・ランニングスペースの確保等夜間でも安心して集える場所が必要だと考えます。
道路整備、JR複線化、砂埃対策、この3点で人口減少は多少食い止められる。
道路整備、ガードレールの設置、下水道の整備
年に数回、区長会を開き、まちづくり推進テーマで意見交換して、各区の組長に内容を届け、市民に回覧等で情報を流していただきたい。
畑を気軽に売れるようなことをしてもらいたい。
八街に行ってみたい!という興味をそそる何かが必要。例えば、北総大地の高見櫓を作り、太平洋と富士山を望みたい。
八街駅、榎戸駅の周辺をもっと有効活用できればいいなと思います。八街市は周辺の市に比べ、遅れていると思います。市民が憩いの場所となる公園の拡充、八街駅前をどうしたら賑わいのある場所にするか、若い人達の意見を取り入れ、活気ある八街市にして欲しいと思っています。

「まちづくり活動に関するアンケート」(Q42.協働のまちづくりに大切なこと 自由回答一覧)

八街駅周辺がガランとしてさみしく、お茶をする場所もない。もう少し駅周辺を活性化してほしい。電車も単線のため不便である。市立の病院がないため、他の市の病院へ患者さんが流れている。市の病院の設立をお願いしたいと思います。
八街駅周辺特に北口に商店が少ない。駅からの買物が出来るようになれば良いと思います。(日用雑貨、食品等)
八街警察署を早く設置を
八街市がどのような取り組みをしているのか情報発信をすること。そもそもどのような取り組みをしているのかわからないので、今回のアンケート回答は、3ばかりになってしまった。
八街市が市になってから数十年がたちますが、未だに文化会館の一つもないことに、市議会の方達は何も疑問に思わないのでしょうか？市民として恥ずかしいです。目先のことばかりではなく、10年、20年先をしっかりと見通してまちづくりの推進を検討していただきたいです。
八街市には、公園がなさすぎる。成東、佐倉、千葉まで行ってしまう。もう少し大きな公園がほしいです。
八街市にはスーパーは沢山ありますが、決して便利とは思えない。車が無ければ買い物も病院にも行けず不便です。ふれあいバスが増えることを希望します。
八街市には何も期待していません。
八街市に税金を納めている者に市の仕事を市が主導してやらせるべきである。面倒な書類、手続は、市役所で代行してほしい。
八街市のイメージが悪い。特にやちぼこりが良くない。春先の畑に、何か植えほこり(砂)が少しでもでなくなる様な対策が必要である。
八街市の一番早急に取り組まなければならないのは、春先の砂ぼこりではないですか、全国のニュースにもなり市民としてはずかしいの限りです。人口を増やし税収を上げるためにも対策が必要と思います。近所の方も何世帯もほこりの問題で転出して行きました。農家にも行政の指導で冬の休畑に青い物の種をまくとかなんらかの補助をして対策していかないと八街市の発展はありえません。
八街市の花ひまわりの種を各家庭に配り、市として花を咲かせる(各々が活動主体となる)
八街市の人口減少どうか転出時にアンケート用紙記帳してもらおう。住み良い街、住み続けられる町づくり。
八街市はとても住みづらいと思う。交通の便も悪く、駅まで、スーパーまで、病院まで全てにおいて自分の車、自転車、徒歩で動かなければならない。老人、子供以外のすべての年齢の方にとっても不便だと思う。子育てサロンや老人会を考える前に、日常生活を便利に過ごせるように、市のすべての環境(道路、空き家等)を整備すべき。他市に住んでいる知人などに八街を自慢できるようにして欲しい。引っ越しを考えたい。
八街市は生活支援が甘い。年金受給者は真面目に働きづめできたから年金をいただける。生活保護が甘すぎる。市の職員がだらしない。皆なカラオケいったり食事にいったり遊んでいますよ。公共料金の件も7万5000もらったと何人からTelかかっています。我が家は年金だけでは大変です。一月の金も市からなし。
八街市中心部の協働もそうだが、中心より離れた地域の協働に力を入れることにより、全体が発展していけば良いと考えます。
八街市民が働くことのできる将来性のある産業の誘致が必要であると思います。

<p>八街町の時代に転入して47年たち、気に入って今も暮らして、今や後期高齢者です。他の市町村と比べてあれが無い、これも無いと嘆くのでは無く、あるものを探してPRをすることが大切です。特に市役所の方に頑張っていただきたいです。まず地元の野菜はすこぶるおいしいこと、かつてみたことがない野鳥が身近な散歩道に出てくること(キジ、サギ、コジュケイ、セキレイ、ウグイス、シジュウカラ、ジョウビタキなど)に感動します。カルチャースクールは千葉市内まで出かけて参加していましたが、そこでの知人達が数人電車に乗って確かめに榎戸まで来たというのです。びっくりしました。子供たちの教育ですが、他市と比べるとは無く、八街の子供としての誇りを先生達に教えて欲しいです。かつての有名な文化人達は、すこぶる辺境の地で育った人達も多くいます。どこで生まれようと育とうと可能性は誰にでもあると教えることが大切だと思います。八街市で子育てもしてきた老人の感想です。老後の今、できたらここで最後まで過ごせたらと願っています。よろしくお願ひします。</p>
<p>八街物語ガイドブックに紹介されているグルメショップが点在しているため、1箇所に集まって楽しめる場所として八街テラスモールがあると、市内外から人が集まるのではないかと思います。夏は海の帰りや酒々井アウトレットの帰り等、集客が期待できる。問題は土地、資金、人材等があります。</p>
<p>幅広い年代が興味を持てる企画と、それを周知する為の各種のアナウンス</p>
<p>複線化お願いします!!</p>
<p>歩道の整備は難しいかもしれませんが、八街市は近隣でも農家を親の代でやめる(60代)が私の周りでも数多くいます。未来の子供たちのために道路に面している方々に寄附して欲しいです。あと1メートル、50センチ下げたければ救える命もあるはず。住んでいて気持ちのいい道路、できれば自転車専用道路もあれば、それを川上地区、交進、朝陽から1本ずつ八街駅へ通せたら素敵なのに。多方面から魅力ある街を目指して欲しいと思います。</p>
<p>防災や防犯そして子育て老人福祉に力を入れること</p>
<p>本題を外れてすみません。反省と後悔ばかりです。いつの間にか年をとってしまった。在住30年になります。平成5年八街市に引っ越して、すぐ近所の〇〇さんが来てくれて自治会の勧誘で一発返事でOKしました。そのとき初めて八街市民になれたと希望を持ち落ち着くことができました。当時は会の役員も輪番制ですが、この都合で2年目に役を受けたところ、公民館建設で4年間働かせていただき、その頃は若かったし元気でしたので、とても毎日が楽しかったことを思い出します。ところが私のあとの方から会を抜けられ、とうとう潰れて無くなり、現在は家は残っても住民と会うこともありません。住民も何人かは入れ替わり、外へ出て誰とも会えないなんて考えられません。ただ、西風が吹けば落ちる杉の枝等の掃除が私の元気の源です。でも八街大好きな年寄りです。</p>
<p>魅力のある催しを作る 市民にどんな催しが良いかアンケートをとる 情報をもっと多く発信すること</p>
<p>民生員を募って 地域で孤立せず 高齢者や1人暮らしの人や子供の虐待がないか等の安全を観察する。</p>
<p>問9の市民が日常生活で不安に感じていることや困っていることを問うことは協働のまちづくりを推進するうえで大切だと思います。少子高齢化や核家族化などに伴い、価値観や生活スタイルが多様化する中、市内に住む高齢者や子育てする方がどのようなことに困っているのか想像することも大事ですが、実際の声を私も聞いてみたいと思います。</p>
<p>役場の方との対面でのコミュニケーションでまちづくりへの温度差をなくしていけば良いと思う。八街で遊んでいる子どもたち(中高生)にもアンケートをしたり、まちづくり活動について発信しても良いと思う。大人とはまた違う目線で良い意見を持っていると思う。</p>
<p>余裕のある部分でしか協力できないので、今回の協働のまちづくりPITを発信し続けていただき、私もこれならできると思ったときは、協力していきたいです。</p>
<p>幼稚園の頃から八街に住んでいますが何も変わっていない気がします。なので何も期待はしていません</p>